



El director Mel Gibson llegó a México para presentar, en una función privada, su película *Apocalypto*, que cambió de fecha de estreno para el próximo 26 de este mes. Ante los medios, el también actor comentó: "Los que critican la cinta deberían de hacer su tarea; yo sí la hice". No obstante, a pregunta expresa de un reportero sobre si uno de los críticos del filme, el antropólogo

estadunidense Richard Hansen (fue uno de los asesores del cineasta), había hecho su tarea, el realizador Gibson, irónico, sólo respondió: "Tú eres un busca pleitos". Hansen había expresado su "decepción" porque el largometraje "no toma en cuenta los logros culturales de los mayas y retrata a éstos como salvajes sedientos de sangre" ■ **Cristina Rodríguez**